

Alors qu'elle s'était effondrée, l'esplanade a été réparée

Endommagée dans la nuit du lundi 8 au mardi 9 juillet, l'esplanade de la plage d'Ault a été réparée.

L'image était impressionnante et tournait sur les réseaux sociaux. Mardi 9 juillet au petit matin, les internautes postaient des photos de dalles en béton retournées et fissurées en trois parties. La scène se trouve à proximité des falaises, à gauche du Casino, à l'endroit où se trouvaient les anciennes piscines.

Le lendemain, Marcel Le Moigne, le maire, annonçait que la zone était déjà sous surveillance depuis quelques jours et qu'après ces dégâts, des travaux allaient vite être initiés pour renforcer l'esplanade et pour sécuriser la zone.

C'est chose faite puisque le 24 juillet dernier, il s'est félicité sur les réseaux sociaux de la



Après l'effondrement, l'esplanade de la plage d'Ault a été réparée. Augustin Thibouw

commune que c'était réparé. Des travaux d'urgence et « dans un temps extrêmement court » ont été menés la veille, mardi 23 juillet. « 150 m³ de bé-

ton/grave ont été coulés dans deux compartiments, solidifiant ainsi l'esplanade », peut-on lire dans le communiqué. Ne restait plus qu'à reconstruire la

dalle en béton armée, ce qui est chose faite maintenant. Le coût de l'opération est de 37 070 €, à la charge de la commune.

• Augustin Thibouw